

— Il y a cette année 28 élèves à l'École normale bilingue de Saint-Boniface. Sur ce nombre il n'y a qu'un jeune homme.

— On dit beaucoup de bien des terrains de Toutes Aides. Qu'on se hâte de s'en emparer. On peut s'adresser pour renseignements à M. l'abbé Desmarais, curé de cette nouvelle paroisse.

— Le soubassement de la nouvelle cathédrale de Prince Albert est terminé. Il a été livré au culte le dimanche, 8 novembre, après avoir été béni par S. G. Mgr Pascal, O. M. I. On y célébrera les offices jusqu'à ce que la cathédrale soit terminée.

— Les difficultés suscitées depuis quelques mois, dans la ville de Saskatoon, aux Rdes Sœurs de la Présentation de Marie, par un petit groupe de catholiques imprégnés d'erreurs contractées au contact des idées protestantes, ont forcé ces Religieuses à abandonner la direction de l'école catholique de l'endroit. C'est une chose bien triste.

— Le Saint-Synode de Russie a envoyé à Lemberg l'archevêque orthodoxe Eulogius qui a célébré la messe dans une église catholique ruthène le 27 septembre et y a prononcé un sermon. La religion orthodoxe a été déclarée la religion dominante en Galicie. C'est là une flagrante violation de la liberté de conscience.

— La Compagnie de Jésus, dont on célèbre cette année le centenaire du rétablissement par Pie VII, se compose présentement de vingt-sept provinces réparties en cinq assistances. Elle compte 16 715 religieux, dont 8 178 prêtres, 4 400 scolastiques et 4 137 frères coadjuteurs ou convers. Sur ce nombre 3 719 sont occupés dans les missions.

— Le 12 novembre un service anniversaire a été chanté à Sainte-Anne des Chênes pour le repos de l'âme de M. l'abbé L.-R. Giroux, ancien curé de la paroisse. S. G. Mgr Béliveau, Mgr Dugas, plusieurs prêtres et nombre de paroissiens y assistaient.

— Le dimanche, 15 novembre, Mgr Dugas, P. A., V. G., a béni une cloche à Woodridge à l'issue de la grand'messe.

#### R. I. P.

— Rd Frère Ange-Emile, des Frères Maristes de Saint-Hyacinthe, tué d'une balle au front le 15 octobre dans la bataille de l'Oise.

— M. Charles-Léon Bernardin, directeur de *La Pensée de France*, (revue de la Littérature Française hors de France), et capitaine au 67e d'Infanterie, tué à l'ennemi. La nouvelle nous en est communiquée par le commandant du bataillon qui nous retourne *Les Cloches*, que nous échangeons avec sa revue.